

Les archives des Pères maristes à Rome publient un document exceptionnel pour qui s'intéresse aux débuts de la mission en Océanie, le

***Carnet de croquis (1840) de Léopold Verguet,
Mariste, missionnaire en Océanie et artiste peintre***

Le Musée d'Océanie de la Neylière l'a commandé pour sa bibliothèque

Le P. Léopold Verguet était un missionnaire mariste qui faisait partie de la première mission chrétienne aux Iles Salomon en 1845. C'était un artiste extraordinaire qui utilisait le crayon et l'aquarelle pour enregistrer les lieux et les visages rencontrés. Il a peint oiseaux, fleurs, objets d'art, artisanat et personnes. Son carnet de notes est conservé dans les archives de la maison générale des Pères maristes à Rome.

Pour commémorer le centième anniversaire de sa mort, un très bel album souvenir illustré a été publié par les Pères Mervyn Duffy (NZ) et Aloïs Greiler, supérieur régional d'Allemagne. Ils comptent permettre l'accès à ce trésor de la mission dans le Pacifique à un large public de lecteurs.

Particulièrement impressionnantes sont les images du premier contact, ainsi que des extraits de lettres de Verguet et de ses confrères.

Commandes:

Mervyn Duffy, meryduffy@gmail.com ou Aloïs Greiler, regsupde@googlemail.com

